

Se comunica que el domingo 25 de diciembre, a partir de las 10h00 se atenderá a los medios de comunicación para brindarles información sobre los nacimientos ocurridos en las últimas horas del 24 y las primeras horas del 25 de diciembre.

La atención será en el Hospital Luis Vernaza, donde funciona un área para atender los partos de las pacientes del Hospital Alfredo Paulson, que por ahora solo atiende la consulta externa hasta que terminen las adecuaciones que requiere para ser el hospital de especialidades de la Junta de Beneficencia de Guayaquil (JBG).

Para el 25 de diciembre, el Dr. Jefferson Romero, será el vocero quien dará detalles de los partos y Adriana Espín, supervisora administrativa recibirá a los medios de comunicación.

Para el 01 de enero del 2023, el mismo galeno será el vocero y María Fernanda Larrea, supervisora administrativa recibirá a los medios de comunicación.

Agradecemos a los medios que asistan ingresar por la puerta de emergencia y preguntar por las personas indicadas.